

*Ces trois choses demeurent:
la confiance, l'espérance et l'amour;
mais l'amour est la plus grande!*

I Cor. 13 : 13

Après avoir vécu une vie pleine, courageuse, et assumé de grandes responsabilités à l'égard de ses filles et de son entourage, et au terme d'un combat de plus de deux ans contre la maladie,

Madame Martine Jaccard-Bourgeois

est entrée dans la paix et la lumière de Dieu, vendredi 7 mai 2010.

C'est avec beaucoup de tristesse que nous faisons part de son décès, mais aussi avec une grande reconnaissance pour tout ce qui a pu être partagé et vécu durant ces belles années.

Jean-Daniel **Hostettler**

Juliette **Jaccard** et son compagnon Alexandre **Ahr**

Delphine **Jaccard**

Léonore **Jaccard**

Danielle et Helvetio **Gropetti-Bourgeois**, leurs enfants Jean-Baptiste et sa femme Nathalie, Gwénaël et son amie Barbara

Bertrand **Bourgeois**

Marc et Isabelle **Hostettler-Ramel**, leurs enfants Ana Zoé et Mathieu

Aline **Hostettler** et son compagnon Francis **Mobio**

Simon **Junod**

Michel et Nicole **Hostettler**, leurs enfants et leur petite-fille

Sœur Anne-Françoise **Hostettler**

ainsi que les familles parentes et alliées **Doleyres, Eisler, Ferrini, Hocké, Jaccard, Louis, Moreillon, Nally, Piaget, Weddigen** et ses chères amies et chers amis, si nombreux, en plaine et en montagne, en Suisse et par le monde.

Le culte de reconnaissance et d'adieu aura lieu le mardi 11 mai à 14 heures, au temple de Saint-Jean, avenue de Cour à Lausanne.

Un merci particulier au Dr Nicolas Bergier et à l'équipe d'infirmières de La Source.

Durant toute sa maladie, vous avez été nombreux à fleurir Martine.

Elle en a été très reconnaissante. Si maintenant vous souhaitez honorer sa mémoire, vous pouvez le faire en soutenant le Centre social protestant à Lausanne, CCP 10-252-2.

Adresse de la famille: Hostettler-Jaccard, av. de Jaman 2, 1005 **Lausanne**.

Souvenez-vous surtout des belles choses!

Martine